

## COLABORACIONES

La adoración de la noche en blanco la viví intensamente, cargada de sentimientos muy bonitos que llenaron mi corazón de una forma muy preciosa. Sientes en tan solo un instante ante su presencia un amor infinito y la paz que necesitabas.

Os dejo un pequeño texto que recoge las canciones que cantamos en el día de la adoración:

"Vine a adorarte". Señor, eres mi "Motivo de vivir", mi motivo por el "Que se quiebre" mi corazón, en mil pedazos de amor. Tú sabes que "Te necesito" y "Te amo". "Señor, tú me sondeas". Tengo "Alma misionera" y sabes que "Necesito de ti". "Me has seducido señor" "Con amor eterno". Nos dices "Nadie te ama como yo" y cuánta razón tienes. "Te adoramos". Guíanos hacia tu "Alma que anda en amor" siempre y por favor "Enciéndeme" tu luz para ir hacia ti.

Gracias a toda la Comunidad Cristiana de Requena por enseñarme "La bondad y el amor del Señor" y por hacerme siempre feliz. ¡Os quiero!

ELENA CABALLERO

## HORARIOS DE MISAS

### De Lunes 7 a Viernes 11:

9:00 h Capilla Residencia  
18:30 h Capilla Madres Agustinas  
20:00 h Parroquia San Nicolás

### Sábado 12:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
12:00 h Parroquia San Nicolás  
(Fiesta de la Virgen del Pilar)  
20:00 h Parroquia San Nicolás  
20:00 h Parroquia El Salvador

### Domingo 13:

9:00 h Capilla Residencia  
9:30 h Capilla Madres Agustinas  
12:00 h Parroquia El Salvador  
20:00 h Parroquia San Nicolás

## AVISOS

**FIESTA DE LA VIRGEN DEL PILAR.**- Como todos los años, el día 12 de octubre celebraremos esta fiesta patronal de la Guardia Civil de Requena, a las 12h en la Parroquia San Nicolás (El Carmen).

**ROSARIO POR LA PAZ Y LOS ENFERMOS.**- Será el próximo domingo día 13 de octubre en la Capilla de las Madres Agustinas a las 18:30 h. Haremos Adoración Eucarística y rezaremos el Santo Rosario para pedir por todos los enfermos, especialmente por los de nuestra Comunidad de Requena. Estáis todos invitados y podéis invitar a quien queráis.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena [www.iglesia-en-requena.es](http://www.iglesia-en-requena.es)



## Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

# Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año I

Octubre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 45

## «Recalculando ruta»



### EDITORIAL

Los que usáis el GPS del coche o del móvil para que os señale un lugar adónde ir, sabéis que, cuando uno altera el camino indicado, una voz dice: «recalculando ruta», es decir, busca una nueva ruta adaptándose a la voluntad del conductor para llevarle al destino marcado al inicio.

Como el GPS, podríamos decir que cada comunidad cristiana tiene una ruta programada, pues, aunque todos los cristianos tenemos la misma meta, también es cierto que cada parroquia está condicionada por su historia y sus costumbres, por lo que realiza un camino particular. De este modo, la fe, que es la misma para todos, se vive y se expresa de forma distinta, lo cual deja entrever una cultura propia que en sí misma no tiene por qué ser negativa, pues forma parte de su identidad, pero puede llegar a ser un obstáculo cuando esa cultura entorpece las «rutas nuevas» que el Evangelio y el Espíritu Santo determinan en cada momento concreto para la vida de una comunidad, es decir, cuando se nos señala un cambio en el camino.

Es necesario, pues, «recalcular la ruta» conforme a la voluntad del Señor, pues, aunque tenemos claro que caminamos siempre hacia el Señor, tal vez no lo hacemos por el recorrido que Él nos está indicando, llevados por la comodidad de transitar por los caminos ya conocidos, «los de siempre», imposibilitando el desafío de pasar por nuevas rutas, nuevas experiencias que nos enriquezcan y eviten el adormecimiento de nuestra fe.

La misión a la Evangelización a la que la Iglesia hoy nos insta con urgencia, no como opción, sino en

respuesta a lo que hemos sido llamados por el bautismo, exige de nosotros la transformación de la cultura de nuestras comunidades, la conversión de nuestros valores. Por eso, un cambio de ruta exige un cambio de la cultura de nuestra parroquia, lo que en última instancia significa una conversión de valores, es decir, para que ese cambio de cultura sea una realidad es necesaria una conversión de los valores propios de la Comunidad.

Y ¿cómo podemos identificar cuáles son los valores propios de nuestra comunidad? Para ello simplemente debemos estudiar a qué dedicamos nuestro mayor tiempo y también, por qué no, nuestro dinero. Es decir, si la mayor parte del tiempo la dedicamos a reunirnos y no a la oración, a la celebración o al anuncio misionero, nuestra comunidad se encuentra, sí, pero consigo misma, y se dedica a organizar y a mantener una estructura concreta al margen de la voluntad de Dios, o, por otro lado, si nuestro dinero sólo se dedica a la conservación del patrimonio y se ve como un despilfarro utilizarlo para encontrar medios que nos acerquen a los demás, aunque sea poder ofrecer un café y unas pastas en una reunión de padres, nuestra parroquia se dedicaría más a las piedras inertes que a las verdaderas piedras vivas que son cada uno de los cristianos.

Son tiempos nuevos y exigen rutas nuevas, respetando nuestro pasado y lo que somos, pero no podemos seguir con «lo de siempre»; necesitamos nuevos medios, nuevos caminos para acercarnos a los que nos rodean, pero esas nuevas oportunidades

COMUNIÓN - DOMINGO XXVII T.O. Ciclo C

COMUNIÓN - DOMINGO XXVII T.O. Ciclo C

serán posibles en la medida en que cambiemos nuestra forma de ver la realidad: en definitiva, que nos fiemos del Señor, de lo que nos pide en cada momento. Es verdad que aventurarse por caminos nunca transitados puede incomodarnos y hasta ponernos nerviosos, pero es así como aprendemos, como nos superamos, como descubrimos nuevos paisajes, en definitiva, nuevas formas de vivir y expresar nuestra fe, y lo que es también importante, nuevas formas de transmitirla a los que nos rodean.

El próximo **sábado 19 de octubre** tendremos la **Asamblea Parroquial**. Te esperamos si estás dispuesto a «recalcular la ruta» de nuestra Comunidad conforme a la inspiración del Espíritu Santo.

VUESTRO PÁRROCO

## Vida Pastoral ASAMBLEA PARROQUIAL

Un año más nos disponemos a iniciar nuestro curso pastoral. Siempre lo hacemos progresivamente, pero desde hace varios años quisimos que, como familia que somos, hubiese una celebración eucarística que permitiera que como única comunidad pusiésemos en las manos del Señor, nuestra Cabeza y Pastor, todos nuestros buenos deseos e ilusiones, todos nuestros esfuerzos en favor del Evangelio. Desde el año pasado, además, incorporamos la Asamblea Parroquial de inicio de curso, motivados también por el «Plan Diocesano para el Evangelización» en el que una de sus proposiciones nos instaba a recuperar esta reunión asamblearia de la Comunidad.

Es un momento fuerte de nuestra vida pastoral; no son manías del sacerdote de turno, sino una necesidad en estos tiempos: trabajar desde la corresponsabilidad y codo con codo, manifestando así nuestra unidad, que es la que dará fuerza a nuestro testimonio como parroquia en medio de nuestros vecinos, a la vez que nos une más entre nosotros y con Cristo. Es la división y la dispersión lo que nos debilita porque son contrarias a la acción del Espíritu Santo que unifica y fortalece.

Por eso, **os esperamos el próximo sábado 19 de octubre a las 18h en la Parroquia San Nicolás (El Carmen) para celebrar la ASAMBLEA PARROQUIAL** en la que presentaremos el objetivo pastoral de este curso. Además, las distintas áreas pastorales nos expondrán sus propios objetivos para este curso. Insistimos en la importancia de participar en ella; no es cosa de unos pocos, sino de todos los que formamos parte de esta Comunidad.

A continuación, a las 20h, celebraremos la **EUCARISTÍA DE INICIO DE CURSO** en la que le pediremos a Dios que nos bendiga y nos envíe su espíritu para llevar a cabo este proyecto y dé los frutos esperados. Ese día no habrá misa a las 20h en El Salvador. Ésta, junto a otras celebraciones, son necesarias vivirlas como una única Comunidad en la que juntos celebramos y compartimos nuestra fe. ¡TE ESPERAMOS!



## El Santo de la Semana

### SAN LUIS BELTRÁN

9 de octubre

Luis nació en Valencia el día 1 de enero de 1526. Profesó en la orden de Predicadores en 1544 y fue ordenado presbítero. Tuvo el cargo de maestro de novicios.

Se ofreció para ir a tierra de misión y fue enviado a Cartagena de Indias (Colombia), donde desarrolló una amplia labor apostólica. En 1568 fue elegido prior del convento de Santo Domingo de Santa Fe de Bogotá.

Defendió a los pueblos indígenas de los abusos de los encomenderos, pero, al no poder remediar algunos males, pidió regresar a España. De nuevo en Valencia, continuó su admirable labor como predicador y confesor.

Después de muchas enfermedades, murió en esta ciudad el 9 de octubre de 1581.

Fue beatificado por el papa Paulo V en 1608 y canonizado el día 12 de abril de 1691 por Clemente X. Alejandro VIII lo declaró patrono de Nueva Granada (actuales Colombia, Venezuela, Ecuador y Panamá).

«La violencia no es fuerza sino debilidad; nunca podrá crear cosa alguna, solamente la destruirá».

Benedetto Croce

## OCTUBRE DE 2019. MES MISIONERO EXTRAORDINARIO



El Papa ha convocado a toda la Iglesia para dedicar este mes de octubre a la misión de una forma extraordinaria, con motivo del centenario de la publicación de la *Maximum Illud*, de Benedicto XV, considerada como la carta magna de las misiones modernas. El objetivo es doble: por un lado, renovar la conciencia de que todos los bautizados, por el hecho de serlo, son misioneros; y, por otro, poner a toda la Iglesia en estado permanente de misión.

«Es mi intención promover un Mes Misionero Extraordinario en octubre de 2019 con el fin de alimentar el ardor de la actividad evangelizadora de la Iglesia "ad gentes"» dijo el Papa Francisco en el Ángelus del domingo 22 de octubre, coincidiendo con la Jornada Mundial de las Misiones 2017. Así, este Mes Misionero Extraordinario pretende reavivar la conciencia misionera y recordarnos que vivimos en estado permanente de misión.

El pasado 1 de octubre, fiesta de Santa Teresa de Liseaux, patrona de las misiones, el Papa inauguró este mes presidiendo las Vísperas en la Basílica de San Pedro del Vaticano. Todas las



## VOCES CONSAGRADAS

Como bien sabemos la Fraternidad misionera Verbum Dei es un instituto misionero de la Iglesia dedicado a la evangelización a través de la Palabra de Dios. Formado por consagrados misioneros, misioneras y matrimonios misioneros que dedican gratuitamente toda su vida a construir un mundo más humano y solidario según las claves del Evangelio. Nuestra Comunidad cristiana tiene el privilegio de contar con una comunidad de esta fraternidad muy cerca en Siete Aguas. Esta proximidad ha permitido que durante varios años algunas misioneras hayan podido colaborar con nuestra acción pastoral, como es el caso de Teresa González, que en estos últimos años ha compartido

diócesis han elaborado un calendario de actos y celebraciones. Nuestra comunidad se hará eco de este Mes Misionero especialmente el domingo 20 que celebraremos el DOMUND, Jornada Mundial de las Misiones.

«En este Mes Misionero Extraordinario, recemos para que el Espíritu Santo suscite una nueva primavera misionera en la Iglesia». Esta es la intención de oración del Papa para este mes de octubre, que la Red Mundial de Oración del Papa ha plasmado en un vídeo, como es habitual.

«Hoy es necesario un nuevo impulso en la actividad misionera de la Iglesia para afrontar el desafío de anunciar a Jesús muerto y resucitado. Llegar a las periferias, a los ambientes culturales y religiosos, todavía ajenos al Evangelio. En esto consiste lo que llamamos "missio ad gentes", reza el vídeo que podéis ver en el siguiente enlace: <https://www.youtube.com/watch?v=1ddYZfkbFD8>

o en el siguiente código QR.



su fe, su experiencia de Dios y su amor al Evangelio entre nosotros, especialmente en la catequesis de confirmación y en el Consejo de Pastoral, siendo la coordinadora del Área de Vida Consagrada que desde hace dos años aglutina las distintas congregaciones que conviven en nuestra demarcación parroquial.

Damos las gracias por todo lo bueno que ha sembrado entre nosotros, por su testimonio incansable, por su sonrisa llena de esperanza, y sobre todo por su buen hacer. Le pedimos al Señor que la siga bendiciendo en su misión, a partir de esta semana en Granada. Y damos la bienvenida a M<sup>ra</sup> Luisa, que también viene de México y será la misionera que seguirá ayudándonos en nuestra labor pastoral.